

Am **13.09.** Engstfeld wählen!

Zukunft wird aus Mut gemacht:

Liebe Düsseldorfer\*innen,

diese Wahl und die kommenden fünf Jahre sind entscheidend für die Zukunft – nicht nur unserer Stadt. Denn auch hier ist der Klimawandel längst angekommen. Und wir sind die letzte Generation, die ihn noch aufhalten kann, aufhalten muss. Ich möchte Düsseldorf noch lebens- und liebenswerter machen:

Mit mehr Platz für Menschen und mehr Grün. Mit belebten Vierteln und bezahlbaren Wohnungen. Mit rheinischer Offenheit für die Vielfalt der Menschen, der Frauen\* und Männer\*, der Kinder und Jugendlichen und für ihre Lebensentwürfe. Und mit mehr Mitbestimmung für alle von ihnen.

Am 13. September 2020 haben Sie die Wahl. Ich bitte Sie um Ihre Unterstützung für die GRÜNEN und für mich als Oberbürgermeister.

Mit grünen Grüßen

www.stefan-engstfeld.de stefan.engstfeld@gruene-duesseldorf.de

🖪 engstfelder 💓 engstfelder 👩 engstfelder





🕞 engstfelder 📭 Podcast: Natürlich, Stefan



